

Das Fass ist voll!

Schweizerische Chiropraktoren-Gesellschaft ChiroSuisse

Korrespondenz:
lic. phil. Priska Haueter
Zentralsekretärin
Sulgenauweg 38
CH-3007 Bern
Tel. 031 371 03 01
Fax 031 372 26 54

Dr. Daniel Mühlmann
Präsident
Zeltweg 81
CH-8032 Zürich
Tel. 01 262 21 11
Fax 01 262 58 38

www.chirosuisse.info
E-Mail: mail@chiroswisse.ch

Die Schweizerische Chiropraktoren-Gesellschaft ChiroSuisse unterstützt das Referendum der Verbindung der Schweizer Ärztinnen und Ärzte FMH gegen die Revision des Krankenversicherungsgesetzes (KVG).

Die Chiropraktoren stellen fest, dass das KVG nicht die erhoffte Wirkung gezeigt und der Schweizer Bevölkerung vor allem Nachteile gebracht hat: Die Prämien sind explodiert, und trotzdem werden Leistungen abgebaut. Die laufende Revision des KVG packt dieses Übel nicht bei der Wurzel, sondern verstärkt die Entwicklung.

Absicht des revidierten Gesetzes ist es, die Zahl der Anbieter medizinischer Leistungen ein-

zuschränken. Die Krankenkassen würden weitgehende Vollmachten erhalten und aufgrund fragwürdiger Statistiken entscheiden, wer als Arzt, Chiropraktor oder Spital zugelassen wird. Dieses Vorhaben erfüllt die Chiropraktoren mit grosser Sorge: Es öffnet der bürokratischen Zulassungswillkür Tür und Tor. Damit fördert es den Ärzte- sowie Spitalbettenmangel und drückt auf die Qualität der medizinischen Versorgung.

Die Revision des KVG schadet dem Gesundheitswesen und dem Patienten – das letzte Wort dazu sollen die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben.

Trop, c'est trop!

Association suisse des chiropraticiens ChiroSuisse

Correspondance:
lic. phil. Priska Haueter
Secrétaire générale
Sulgenauweg 38
CH-3007 Berne
Tél. 031 371 03 01
Fax 031 372 26 54

Dr Daniel Mühlmann
Président
Zeltweg 81
CH-8032 Zurich
Tél. 01 262 21 11
Fax 01 262 58 38

www.chirosuisse.info
E-Mail: mail@chiroswisse.ch

L'Association Suisse des Chiropraticiens ChiroSuisse soutient le référendum de la Fédération des médecins suisses FMH contre la révision de la Loi sur l'assurance-maladie (LAMal).

Les chiropraticiens estiment que la LAMal non seulement n'a pas apporté les effets escomptés, mais surtout a eu des répercussions négatives pour la population suisse: alors que les primes ont littéralement explosé, les prestations continuent d'être réduites. Or, au lieu de traiter le mal par la racine, la révision en cours de la LAMal signifie un renforcement de cette évolution.

Cette révision a pour objectif de limiter le nombre des fournisseurs de prestations médicales.

Les caisses maladie, auxquelles seraient accordés des pouvoirs très larges, pourraient choisir, sur la base de statistiques douteuses, avec quels prestataires – médecins, chiropraticiens, hôpitaux – elles souhaitent collaborer. Ce projet inquiète au plus haut point les chiropraticiens, car il ouvre la porte au libre-arbitre bureaucratique en matière d'admissions, agraverait le manque de médecins et de lits d'hôpitaux et entraînerait une baisse de la qualité des soins médicaux.

La révision de la Loi sur l'assurance-maladie porte atteinte à notre système de santé et aux patients – les citoyens et les citoyennes doivent avoir le dernier mot.